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PREPARIAMOCI  AL  CONTATTO
TheWolvessyster Wolf  -Sorella dei Lupi-

…...............................
Alcune domande e risposte di  TheWolvessyster Wolf

ad alcuni utenti Maggio 2012

Risposta di TheWolvessyster Wolf :

C'è chi si prende paura e chi no.

C'è chi mi ringrazia per le informazioni che dò, e chi no.

C'è chi decide di fare la patente, e chi no.

C'è chi decide di far figli e chi no.

C'è chi decide di sposarsi e chi no.
Impara ad essere responsabile delle Tue azioni e del Tuo interiore, se vuoi ascendere.
Io, non sono responsabile degli altri e delle loro prese di posizione.
Io, devo fare un lavoro: informare quello che altri non informano.
E lo faccio, al meglio. 
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Per quanto tu possa avere ragione o meno stai spaventando le persone. Quindi inconsapevolmente 

lavori per le forze opposte. Tu dici di parlare a quelli come te, ma o fai un gruppo e parli con la  

gente che è già da un po che si è risvegliata ma cosi in cui possono finirci tutti non va bene. anche 
perchè molte persone non hanno le basi per affrontare questo e crei paura.. 

http://www.iargans.blogspot.it/


…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Ho un altra curiosità, e ovviamente rispondi solo se puoi e se vuoi! Come avviene la fase della 

riproduzione per una di 7°? è materiale come in 3° oppure avviene in un modo preciso?, e altra 
curiosità... in 7° avviene anche per piacere o solo a scopo riproduttivo? Grazie!
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

In 7a, avviene, come avveniva a Lemuria, in quanto Lemuria era una società interamente di 
7a. Noi di 7a non utilizziamo simbolismi. Utilizziamo la mente. Anche ora, utilizzate la mente 
per concepire,  ma con l'ausilio  del  corpo.  NOI DI  7a,  SIAMO CONSAPEVOLI CHE IL 

CORPO E' ILLUSIONE E LA MENTE E' REALTA'.  LA MENTE E' L'UNICA REALTA' 

ESISTENTE.  Quando  si  esiste  in  7a,  si  esiste  in  continuo  collegamento  con  il  Creatore 
Infinito. Il Creatore informa, che una creatura stà "bussando per entrare o per tornare". La 

Coscienza Unita Iargana che esiste in simbiosi con il Creatore, decide quali creature devono 

consentirne l'entrata ed ospitarla ed accoglierla. Essi accetteranno, nella simbiosi dell'Amore 
per il Creatore, uniranno le loro menti nell'Amore e la creatura si formerà nel corpo della 
femmina.  E'  uno  stato  di  esistenza....completamente  differente  da  questo......non  c'è 

similitudine. Gli Iargani di cui parla Vandenaerde.....non sono di 7a. 

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Ma se le forze del male ci dominano attraverso la nostra mente, tu puoi aiutarci ad uscire?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Io  e  gli  altri  di  sopra  (gli  Helper  intendo),  possiamo  aiutare.  Aiutare,  non  significa  che 

possiamo fare il "lavoro" al posto vostro. Ha molto senso in queste cose il proverbio "aiutati, 

che il ciel t'aiuta". Perchè noi vi si aiuti, è necessario, che Voi abbiate sufficiente amore verso 
voi stessi, da volerne uscire. La conseguenza di ciò, è l'interesse ad apprendere, a ricercare, a 
modificarsi.  Interesse,  per  la  Purezza.  LA PUREZZA E'  LA VIA E  CONDUCE  ALLA 
SORGENTE. E' la SCELTA. Strade intermedie o scorciatoie, non ve ne sono. 

................................................................................................................................................................

Domanda da un utente maggio 2012:

Salve,  questo  video  ha  stuzzicato  la  mia  curiosità,  ed  avrei un  pò  di  domande  da  porle, 

probabilmente perché non ho afferrato alcuni concetti o semplicemente ho capito tutt'altro... Lei 
afferma  che  il  tempo  non  esiste,  ma  lo  creiamo  nella  nostra  mente,  quindi  se  riuscissimo  a 
controllarlo, potremmo non invecchiare? Perché sente il bisogno di dire queste cose? non potrebbe 
tenerle per se? rischia qualcosa? la Chiesa Cattolica è al corrente? Grazie per la disponibilità.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ho risposto sotto tra i commenti e continuo qui : Nel Tuo programma genetico, è codificato 

quando uscirai da Matrix. LA CHIESA CATTOLICA, E' IMPORTANTE, SE TU GLI DAI 
POTERE.  SE  TU  LE  CONSEGNI  LA TUA MENTE,  TU  LE  DAI  POTERE.  IO  NON 
CONSEGNO LA MIA MENTE A NESSUNO. (Comunque, ...ne è MOLTO al corrente. ) Per 

quale motivo io devo tenermi queste cose per me, quando la mia Conoscenza può aiutare altre 

creature umane ? Io sono HELPER.
No, non potresti non invecchiare, perchè a priori, hai un programma genetico, molto preciso. 



…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Una domanda!! Ma se tutto quel che dici tu è vero... come mai i potenti oscuri non ti oscurano su 

youtube? hai qualche potere pazzo che va oltre quelli loro?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

La domanda è logica e pertinente. Proprio così. Ma il fatto che la cosa Ti sembri strana, è che 

non conosci la realtà delle cose. La Confederazione Galattica, è solo una parte, che non ha 
nemmeno molta ingerenza negli affari di una razza di 7a. Ma ci sono anche loro comunque in 
questa cosa. Ma ci sono razze anche più potenti. Il loro problema, è che non hanno corpo 
fisico  qui.  E  si  devono  avvalere  di  Unità  Operative  trasferite  quiddentro,  che  sono 
costantemente sotto attacco, sempre. Tante cose possono fare le creature non incarnate per 
aiutare gli umani. E tante cose non possono farle, poichè essi sono costretti dalla volontà degli 

umani stessi, che se non vogliono credere, appoggiare, aiutare sè stessi, in sostanza attivarsi, 

per  sostenere  il  Rescue  Project  ......  lasciano  le  Unità  Operative  combattenti  in 
Confederazione, quasi impotenti. E per questo le razze aliene, pressano in continuazione gli  
umani, per "sotterrarli" energeticamente, ancor prima che fisicamente. Il vostro problema, è 

che  siete  condizionati  dalle programmazioni  trasferitivi  dalla  Chiesa  Cattolica.  La  quale 

asserisce e vi inculca, fin da bimbi, che gli Angeli possono tutto. Possono fare miracoli. La 
realtà, è molto diversa. Se così fosse, questa guerra, tra le forze del bene e del male, per la 
conquista e la liberazione dei pianeti e dei sistemi stellari........sarebbe terminata da eoni, già.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Quindi la costruzione di una struttura in quinta dimensione da parte delle razze e come un flusso di 

idee di più persone che collaborano alla creazione di un progetto nella terza dimensione, cioè la 
nostra dimensione....
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

No, in quell'esempio, si parlava di come quelli di 5a, creano le cose di 5a che a loro servono, 
ma all'interno di una struttura (cioè "reame") già predisposto (creato). Il loro mondo (reame), 

ed il nostro mondo (cioè la 3a), è creato dalla Razza dei Guardiani di 7a.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Il tempo non esiste?... ma a me pare che influenzano le 3 dimensioni ... per esempio la frequenza 

dipende dal tempo .... vorrei capire meglio se possibile...
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non c'è molto di più da spiegare. Il tempo, lo crei Tu, con la Tua mente. E lo puoi velocizzare o 

rallentare, con la Tua volontà. Se non lo sai fare, è soltanto, perchè non possiedi il livello di 

autoconsapevolezza che ti permette di ottenere questo. Il fatto, che tutti quiddentro, si crei lo 
scorrere del tempo nel medesimo modo, è dipeso dal fatto, che apparteniamo e siamo ENTRO 
il medesimo campo morfico (quello terrestre).
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente maggio 2012:

Allora..io  credo che la  presenza aliena sulla  terra  sia  una realtà..però adesso quello che dici  e' 



estremamente infantile e preoccupante..il channeling esiste ma a sti livelli. Mi sembra un attimo 

troppo.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ottimo, che Tu ritenga infantile quanto ho detto, significa, che non avrai problemi tra poco 

tempo. Il channelling, eseguito a livelli più bassi, è qualcosa di facilmente fallibile, perchè la 
sicurezza vera nelle informazioni, la si ha quando in "catena" si è in .......uno. E questo uno, in  
tal  caso,  deve  avere  energia,  tale,  da  supplire  alla  mancanza  degli  altri  componenti  della 
catena. Altrimenti, le informazioni, sono altrettanto fallibili. 
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Nel quinto livello esistono 123 differenti frequenze di colore! Nella terza ne esistono 72. In realtà' 

esistono 24 dimensioni 21+3 dove DIO E'.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Io.....eviterei di essere tanto sicura. Perchè ogni razza, percepisce il Creato in modo autonomo.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Tu  continua  a  guardare  Star Trek  ed  a  vivere  con  la  mente  in  Star  Trek.  Intanto  NOI 

proseguiamo.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Da quello che riesco a racimolare mi trovo in un pianeta chiamato Auris, coperto da gran parte da 
folta vegetazione come in Avatar!! in questo pianeta vi sono come 2 enormi crateri in uno si trova la 

confederazione  intergalattica  dell'alleanza  di  luce e  nell'altro  e  un  buoi  pesto  quasi  un  altro 

mondo.....mi chiedo se realmente tutto questo e esatto? ma soprattutto se sono un Helpher come 
faccio ad elevarmi ancora di più spiritualmente, essendo anche un addotto?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Se Ti han mandato da me e se Ti sei incarnato ora, alla fine dei tempi......è probabile che Tu sia 

un'Helper, vinto dagli alieni. "Addotto" significa tutto .....ma può significare niente. Dipende 

da tante cose.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:
In una vita passata...io sono un comandante di nome Murdha' quello che ricordo senza nessuna 

tecnica ma solo con la voglia di sapere concentrandomi sul 3° occhio e che faccio parte dell'ordine 

di  angeli  o Helpher sono un guardiano dei sigilli  oscurati  e membro dell'alleanza di luce della 
costellazione di Nettuno, comando attraverso anima mente spirito un entità di nome E.V.E 05 un 
guardiano dormiente e combatto contro dei parassiti in un angolo sperduto della galassia...
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ti rispondo in privato.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:



E sui walk-in positivi..cosa mi di dici ?...sono dei cloni anche loro?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Un lavoro che dura anni, in cui la creatura umana, viene resa cosciente del processo nel caso 

delle razze Helper e non viene resa cosciente del processo nel caso di razze aliene. E' molto 
semplice per loro eseguire la clonazione e la sostituzione, è un processo di cui noi umani in 
terza, non ci accorgiamo, perchè fermano il tempo. Come non ci si accorge (dissolito), quando 
si  viene  prelevati  da  una  razza,  perchè  il  tempo viene  fermato  nell'istante  del  prelievo  o 

rapimento. Tutti i walk-in per SOSTITUZIONE lo sono. Quello che ho preso ad esempio nel 

video,  quello  di  cui  parlavo,  è  un walk-in  positivo.  L'iniziazione  per sostituzione,  implica 
sempre la cessazione del corpo fisico. Ed il ricrearne un'altro. Il "corpo", è semplicemente un' 
ologramma tridimensionale. Nel Walk-in per comunione no. Ma in questo caso, vi è anche un 
grande lavoro spirituale, per arrivare alla Comunione.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Salve! ho visto per la prima volta i video. ciò che dice è importante! questa almeno è l' emozione 

che avverto..la ringrazio.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Verranno  ad  aiutarci,  quando  l'energia  del  pianeta  salirà  e  sarà  più semplice  per  loro 

approcciarci. Ogni razza preleverà le creature che le appartengono.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Salve!  la  ringrazio  per  avermi  risposto.  per  cortesia  è  possibile  avere  informazioni  riguardo al 

gruppo rh negativo? ho visto qualche filmato...mi sento un po  persa. con gratitudine!

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non da me, perchè io non faccio personalmente ricerche a riguardo.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Contro i guardiani nessuno ha le spalle coperte!! la terra è loro purtroppo :-( e anche tu contro dì 

loro  non  puoi  fare  niente  e  tu  rientrando in  un  corpo  umano  hai  perso  il  90% dei  tuoi  stati 

vibrazionali e quindi i guardiani che sono dì 5 al momento se vorrebbero ti fermano.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Per piacere, per il bene di tutti, esimiti dal parlare di ciò che non conosci !!!!!!!! LA RAZZA 
DEI GUARDIANI NON E' NEMICA DEGLI UMANI. Sono coloro che hanno creato tutto ciò 
che  vedi  nell'universo  della  materia.  Ed  alcuni  umani,  sono  appartenenti  alla  Razza  dei 

Guardiani. NON ESISTONO GUARDIANI DI 7A. Di cosa stai parlando ? Tu non conosci i 

Guardiani e se non conosci. Non parlare !!!



…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

E poi ogni essere umano può elevarsi ma loro stanno facendo in modo che noi non ci eleviamo 
perché ci sfruttano.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Tu sei impotente contro di Loro, Noi Iargani di 7a, ...nnnnno !!!!

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Senti tu puoi dire ciò che vuoi ma quello che dici non ha senso non voglio giudicare te e nessun 
altro ma le parole vanno al vento e tu dici solo parole e non fai rumore se tu dici dì essere quello che 
sei loro già ti avrebbero preso e studiata e finché non avrebbero tirato tutto fuori non ti avrebbero 

mollato.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Sbagliato !!! :-) ....Ho le spalle coperte, persino più di Corradino. Contro i Guardiani, non è 

possibile muovere foglia che Dio non voglia. ;-)
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Se tu sei un comandante dì settimo livello come fai a parlare con noi tu dovresti essere in una  
vibrazione diversa della nostra e quindi non ti potremo vedere e invece ti vediamo tu dai delle 
spiegazioni ma 6 troppo confusa ma qualcosa Dì vero c' e in quello che dici comunque riesco a  
vedere il tuo vero volto.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Posso parlarvi, perchè ho deciso e scelto, di proiettare la mia immagine olografica all'interno 

di Matrix, come anche gli altri Starseed, altrimenti, ovviamente, non ci vedreste. Io non sono 

confusa AFFATTO !!! Non c'è nulla di meno confuso di me. Mi sa, mai stai riflettendo il Tuo 
interiore su di me. Ti senti confuso vero ?
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Ho capito chi è quel conferenziere che dici. Io l'ho seguito e ascoltato per parecchi anni, poi un bel 
giorno una signora importante tramite un'altra signora ancora più importante mi dissero di lasciarlo 

e io lo lasciai subito e non lo vidi più. Se hai domande da farmi riguardo a questa persona chiedimi 

pure perché sono molto interessato a questo argomento. Anche se sarei io più che altro a dovertele 
fare, ma non voglio farti perdere troppo tempo prezioso.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ti ringrazio, per la Tua offerta, ma non ho domande da fare, su conferenzieri.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:



E' la prima volta che ti vedo parlare, (Nota bene che io seguo l'ufologia da 10 anni e non ho mai 
sentito nessuno parlar di te). Hai avuto un grande coraggio a mostrarti così apertamente e si vede 

che non sei di questo Mondo per via degli occhi obliqui.... Io nel 2003 ho fatto un avvistamento 

interessante però non so chi erano quelli che ho visto. Se tu sai qualche cosa ti prego di farmelo 
sapere. Ti ringrazio in anticipo.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Bene, che Tu segua queste cose da così tanti anni. Infatti, chi ha gli occhi obliqui e grandi (non 
si  capisce che ho gli  occhi  anche grandi,  perchè porto gli  occhiali  sempre nei video) sono 
sempre ibridati con una qualche razza. Non sempre Iargana. Non mi hai mai vista prima, 

perchè l'entrata in missione dei 7a, era prevista alla FINE dei tempi. Per ragioni che hanno a 

che fare con l'arrivo della Coscienza Cristica. Ho chiesto per anni, di poter entrare in missione 
prima, ma non mi è stato stato accordato.  Perchè semplicemente l'R.P.,  è un progetto già 

definito in ognuna delle Sue fasi. Mi dispiace, nessuno può sapere chi hai visto. Le razze aliene 

ed Helper che ci contattano, sono decine. (DECINE).
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Ciao Wolvessister! Mi potresti dire per favore dove si trova il seguito di questo video? Non lo 

trovo..
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Su Youtube, a destra, accanto al video che guardi, c'è il secondo video. Altrimenti, su mio 

canale Iargans for Rescue Project.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente aprile 2012:

Come è possibile sapere con quale razza sono ibridato? scusami ma per me è molto importante. Io 

ho il dono della guarigione e sono pranoterapeuta con diploma riconosciuto dallo stato Italiano, fin 
dal1984. Ciao e grazie.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non è una domanda a cui si possa rispondere in quatrr'e quattrotto. Diciamo, che devi fare 

ricerca spirituale interiore (genericamente parlando).
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente marzo 2012:

Anch'io  avrei tante  cose  da  raccontarti  e  chiederti!  ma  non  saprei  come  contattarti!  Sarebbe 

meraviglioso,  forse  per  mail...dimmi  tu.  Ho  guardato  quasi  tutti  i  tuoi  video  e  mi  sono  parsi 
alquanto interessanti. Ma allo stesso tempo mi sono sorte un sacco di domande che ora ti faccio: tu 
dici di essere un Helper (extraterrestre benefico) ma come mai hai sembianze a dir poco umane? Sei 

nata sul pianeta terra? o sei arrivata qui in un dato periodo? se si quando? e come? spero tanto che 

tu riesca a rispondermi! grazie in anticipo.



…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Risponderti,  sarebbe molto  istruttivo  per tutti  Voi.  La gente  che vedi........non siamo tutti 
uguali. Per nulla. Invero, a volte, siamo molto diversi gli uni dagli altri. Tu, le stesse 2 braccia 

e due gambe che hai Tu, etc....... Il corpo è una proiezione olografica. Semplice da fare, per chi 

ha  anima.  Vi  sono  state  più  di  4  creazioni  umane  sino  ad  ora.  .....  Il  discorso  è  molto 
lungo.....non lo si può fare qui Il Mio Sè Inferiore, è venuto qui, come quello di tutti, ma è  

sbagliato anche dirti questo. Dovrei dirti, che sono entrato qui, come tutti Voi. Non sono cose 

possibili da spiegare per iscritto, e difficile, anche spiegarle per video. Semplice è spiegarle per 
via telepatica. Ma la via telepatica, non è sempre possibile. Queste, sono le conoscenze, che si 
acquisiscono facendo ricerca spirituale e NON "pensando di farla" e facendo tutt'altro. Chi fa 

realmente ricerca spirituale, è collegato a "Professor"i, che stanno fuori e ti spiegano questo. 

Non  sono  informazioni  che  si  raccolgono  in  quattr'e  quattr'otto.  Sono  cose  difficili  da 
comprendere per una persona con la mente strutturata come vi è stata strutturata.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente marzo 2012:

Ciao io sono nuova ma ho sentito parlare molto dalle mie sorelle e posso dire guardandoti che io 

credo in te. Mi emani positività. 

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Bene !! Diventiamo sempre di più !  :-)

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente marzo 2012:

Grazie carissima amica per il contributo che stai dando con i tuoi preziosi video... abbiamo già 

dormito per troppo tempo è arrivata l'ora di svegliarci tutti!!! :-)

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Grazie  a tutti  Voi,  che  partecipate  con  me.  Quelli  di  sopra,  nel  2009,  quando  feci  una 

conferenza, mi dissero di "ringraziare gli umani, per i miglioramenti che stanno facendo su sé 
stessi, perché questo agire positivo, si ripercuote anche sulle dimensioni superiori " ).
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente marzo 2012:

Ciao Sorella dei Lupi. In un tuo video dici che tutti abbiamo dei microchip. Come ce li hanno messi 

e come si potrebbero togliere? Grazie. 
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

A questa domanda, risponderò a tutti nel prossimo video. Resisti !! :-))

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:



Il  mio carattere tendenzialmente buono mi porta ad avere rispetto per tutti,  ognuno ha i  propri 

convincimenti, le proprie paranoie, i propri credo. Però vedendo questo video mi chiedo: ma di cosa 
si sta parlando? Guardare Star Trek fa così male?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Il  Mio  Essere  decisamente  interclassista,  mi porta  ad  amare  tutti,  ognuno  ha  i  propri 

convincimenti, le proprie idee, i propri credo, la propria strada. Stop. Il resto rovinerebbe il  
mio equilibrio.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Io non sono interclassista, ma amo più o meno tutti...Proprio per questo ho fatto la premessa di cui 
sopra... E per il rispetto che nutro verso il Prossimo (dichiarazione scevra da qualsiasi implicazione 
religiosa) chiedo scusa se ho potuto offendere te o chiunque altro. Però, carpiscimi...Io davvero non 
ho  compreso  nulla  di  quanto  "rivelato"  nel  video  e  "Confederazione  galattica"  mi  pare  sia 

terminologia utilizzata proprio in Star Trek..Scusa ancora.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

E' appropriato dire, che per la prima volta, ti sei incontrato con la Confederazione Galattica.  

(Io non guardo quasi mai i film, perchè riescono a portare energie negative in chi li vede, in 

un modo od in  un'altro,  ma quasi  sempre .)  Se  giri  il  web,  troverai  molte  creature  della 
Confederazione, che fanno video, o che hanno blog o siti, anche in lingua inglese e tedesca....e 
penso anche francese. Noi ci chiamiamo anche "Kryon" o anche "Arcangelo Michele ", siamo 
gli stessi.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Di tutto ciò che leggo dove si parla di essere di altri pianeti o dimensioni, i veri alieni o chiamiamoli 
come volete, cercano disperatamente proprio ciò che avete voi. Peccato che non riescono ad averlo. 

alcune Cosette non le comprendono.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Comprendo abbastanza Con te. Comprendo le loro necessità. E la nostra potenza. Altrimenti, 

perchè credi, che si diano tanto da fare, per ridimensionarci ?

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Io rimango sconcertato...  ma almeno ci credi a quello che dici? O spari cazzate per apparire in 

internet e basta, perché se ci credi mi sa che non stai tanto bene! anziani giovani, anzianissimi, 
anziani medi... mah!!!! onestamente e senza offesa per carità! 
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ci mancherebbe, per carità. Non mi offendo mai. E' TUTTO CALCOLATO. 

…............................................................................................................................................................



Domanda da un utente febbraio 2012:

A questo punto il nocciolo della questione è proprio questo, chi controlla la "tua" di mente !!!! è 

diverso.... Ogni individuo o essere, in quanto cosciente, ha il dono di esistere e quindi di essere.....  
Tu sei cosciente? O meglio credi di esserlo, come lo credo anch'io... Per quanto riguarda la maestria, 
il vocabolario di italiano la definisce "Abilità eccellente in qualche cosa" e nessuno può sapere o 
meglio credere di sapere in cosa l'altro possa essere abile.... Saluti.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

La mia Mente  è  controllata  dalla  Luce che Governa questo  Universo.  La Luce che è  del 
Maestro.  Io non posso sapere o credere di  conoscere i  limiti  dell'altro.  Ma la Maestria,  è 
detenuta, da coloro che detengono la Luce. E' un prodotto della Centratura. Un prodotto 

dell'Equilibrio, apportato dalla Luce che Governa questo Universo. La Luce che crea questo 

Universo, si plasma negli esseri umani. Ed essi portandola creano LIBERTA' e VITA . Poichè 

la  GRAZIA adempiendosi  in  LIBERTA'  si  plasma in VITA.  Qual'è  il  Tuo  problema nel 

comprendere l'Universo che Ti attornia ?
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Ma perché non ce li danno a tutti questi messaggi al posto di usare altre persone? mettere troppi 

tramite di mezzo rende meno credibili le cose... io se fossi cosi elevato e volessi aiutare andrei da 
ognuno... non farei i volantini e li farei portare in giro da qualcuno "di quella razza" ma manifesterei 
tutta la mia potenza per farli svegliare subito!!!! comunque.... le minchiate si sprecano.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ci sono tanti ostacoli che pongono le razze aliene, altrimenti lo avremmo fatto, Ti pare ? Lo 

ripeto di nuovo: non è tutto così "Elementare Watson !!!".
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

L'aggettivo "vero" che tu attribuisci al tuo ordine è una tua mera considerazione. Per me, per noi, il 
vero ordine è l'altro. Le razze Helper, come tu le chiami, fanno il loro gioco e voi ci cascate in pieno 
dando loro fiducia. Lasciatevi andare al nuovo ordine, dimenticate le paure che vi instillano, perché 
non avrete da temere da noi. Se solo aveste ascoltato il "serpente" ora non sareste in questo stato 

pietoso come razza. E' ora di smettere di darvi la libertà di decidere.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ascolta ! O Ti qualifichi in modo chiaro e informi a quale razza appartieni e se appartieni a 

razze aliene o a razze Helper.  E si  trova un'intesa o una soluzione. Oppure, devo tagliare 
questa conversazione, perchè non posso esaurire il mio tempo in polemiche. Capisci ?
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Salve, non ho detto che è semplice, ho detto che è naturale è diverso...... non oso paragonarmi a te, 



per  fortuna  siamo  diversi.....  Una  creatura  superiore  ad  esempio  non  sprecherebbe  del  tempo 
prezioso sulla rete per trasmettere la conoscenza a noi esseri inferiori......avrebbe dei metodi molto 
più efficaci..... Saluti.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Chi controlla la Tua mente, pensa di poter utilizzare con me, gli argomenti, che normalmente 
si utilizzano con le persone comuni. Cioè, con quelle persone non dotate di Maestria. Queste 
persone, sono facilmente deviabili dai ragionamenti che stai facendo, perchè il "quid" in più, 
che rende possibile io differenziare un Verità da una falsa verità, è appunto la Maestria. Le 

creature che ti controllano, sanno che gli umani che ti stanno leggendo, mancano di una molte 

incredibile di Conoscenze di base per distinguerla. Parto ? Parto ! "Naturale" non è possibile, 

in quanto chi ti controlla, è anche chi interferisce nel processo che Tu chiami "naturale", 

BLOCCANDOLO. Una creatura come me, (il mio secondo nome è "SpiritWhite"), sa che non 
esiste creatura nel creato che si possa definire "inferiore. Per la precisione, nessun cittadino di  
razza Helper penserebbe nemmeno mai di ritenere "inferiore" neanche gli animali che avete 
su questo pianeta. In quanto non può essere ritenuto "inferiore", ciò che è Creazione Divina. I 

metodi efficaci, possono essere utilizzati SOLTANTO in presenza del rispetto della Legge di 

Libero  Arbitrio  Universale  (dell'universo  della  Materia,  che  è  quello  in  cui  ci  troviamo, 
perlomeno). I metodi efficaci, inoltre, devono tener conto della FISICA che controlla questa 3a 
dimensione Fisica e non può superarla. Essendo che le razze aliene prediligono BLOCCARE 

quanto sarebbe naturale, è chiaro, che le creature Helper, si devono attivare, per Sbloccare 

quanto gli alieni bloccano. Se un livello di conoscenza supera la capacità di "assorbimento" 
(chiamiamola così) dell'umano in ascolto, (perchè anima giovane), subentra in questo umano 
un blocco automatico delle informazioni,  pertanto, non esistono ne problemi,  ne rischi,  ne 

perdite di alcun genere per l'umano in ascolto.  Pertanto, mi spiace per i Tuoi controllori, 

SpiritBlack,  essi  sono  inesorabilmente  obbligati  a  osservarmi  portare  a  queste  creature 
umane, i  livelli  di autocoscienza che gli  servono per prepararsi al  contatto con la propria 
razza di appartenenza ed osservare così, la disfatta del loro castello di carte.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Onestamente, credi davvero che le tue "meccaniche celesti" possano in qualche modo impedire il 
nostro nuovo ordine? Porteremo la luce. Credi che le informazioni approssimative e viziate che 
circolano possano realmente costituire una fonte di informazione credibile? Laocoonte nell'Eneide, 
non viene ascoltato e divorato da due "serpenti", così che i greci possano conquistare Troia, credi 

sia un mito come un altro? Così farete voi. Non sapete nulla di noi, solo voci, paura, ombre.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ci  sono due tipi  di  nuovi  ordini  a  cui  si  possa  fare  riferimento.  Uno è  il  classico  NWO, 
"offerto" nella "luce" delle razze aliene (perchè la loro anti-luce, cioè l'energia negativa, loro 

la chiamano e la percepiscono come luce). Poi c'è il vero nuovo ordine. Quello offerto dalle 

Razze Helper, che è in sostanza l'opposto di quello descritto prima. Ed è quello, che stiamo 
andando a costituire. Cioè a RIcostituire, perchè è quello che esisteva anche prima di questo 

assalto che il pianeta ha subito dalle razze aliene. Di quale ordine stai parlando, tra i due ?

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:



Il futuro è ora, ma non sarete voi.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Apprendi le meccaniche celesti, ed imparerai a predire il futuro dei rettiliani.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Appunto, la spiritualità è individuale e matura da se.... La preparazione all'avvento di cui parli è del 

tutto  naturale,  non  servono  preannunciazioni.....  Quando  sarà  sarà.  ma  nessuno  può  avere  la 
presunzione di saperlo ne prevederlo, anche tu sei una creatura !!!!
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Il fatto è, che non è tutto così " elementare Watson !" come Tu te lo rappresenti. Se lo è per Te, 

sono contenta. Ma per molte persone già attivate non lo è affatto, perchè per  arrivare alla 

Conoscenza, devono avere altra Conocenza che attiverà quella Conoscenza più importante e 
superiore di cui Tu parli. Io sono una creatura ma hai sbagliato, nel momento in cui, Tu pensi 
di potermi paragonare a Te. Perchè è vero, che io mangio e respiro come anche Tu. Ma non è 

vero,  che  io  e  Te  siamo uguali  e  per questo motivo,  all'interno  della  Creazione  abbiamo 

funzioni  che non sono le  stesse.  Nel Tuo caso,  la  Tua funzione è  distruttiva.  Perchè io  ho 
parlato di un Rescue Project, derivato dalla Razza dei Guardiani, che sembra darti fastidio, 
mentre a me, non dà fastidio, a me dà piacere. Perchè le creature che io aiuto, sono il Creatore 

stesso ed io SERVO il Creatore. Sono in servizio del Creatore. E non distruggo. E non blocco. 
E non limito. E non discreo. Io Aiuto, espongo, propongo, amplifico, e creo. Conoscenza nelle 
Menti. Ed evoluzione e SALVAZIONE. (Sappi comunque, che io Ti amo, come anche amo 
coloro  che  mi  capiscono.  Perchè  riconosco,  che  sei  controllato  da  energie  negative.  E 
riconosco, che sei un'Angelo caduto. E riconosco (perchè sento) che là di fuori..............  nel  

Campo di Punto Zero, dove risiediamo ora......  io e Te, ..............non c'è limite,  ...............ne 

differenza. Io non avrò invece alcuna curiosità del genere nei Tuoi confronti. So già che il mio 
atteggiamento nei confronti di quelli che saranno nelle Tue condizioni, saranno neutri, perché 

a quel punto sarò già preparata ad uscire, io e le Mie Creature ( quelli che si definiranno 

essere sotto la mia responsabilità) e già da ora, so che per molti, tra i quali probabilmente fai  

parte anche Tu, "arrivera' ......come un ladro.......di notte." Ed e' giusto ed appropriato cosi'.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Mi perdoni, al di la che credo ad altre forme di vita, non riesco a capire come un comandante stia su 

youtube a parlare di cose che non hanno nessun fondamento! E poi, come fa a sapere o a dire certe 
cose ? qual'è la sua fonte ammesso che esista?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Io sono qui, per preparare al contatto determinate creature, le quali già sanno a cosa e a chi si 

devono riferire.to. Non per farvi fare tutta la ricerca spirituale e spiegare tutto da zero, pochi 



mesi  prima  dell'ora  "ics"  ,  perché  servono  anni....inoltre,  una  ricerca  spirituale,  e  cosa 
personale, non sono io che la devo fare per Te, giusto ?
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Ma che vogliono ancora questi Annunaki? che male abbiamo fatto loro?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Nessun male. La loro indole conquistatrice, schiavista e sfruttatrice, e' solo programmazione. 

(Genetica)  Per  meglio  capirci,  quando  Tu  respiri lo  fai  senza  accorgerti.  Perche'  e' 

programmazione. (Genetica.)
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Una domanda sintetica, è solo curiosità: in questo tipo di evoluzione che Lei spiega nel suo video 

(non uso termini specifici perché ovviamente non ne conosco) esiste un qualche tipo di uguaglianza 

completa fra i Sessi (intendo dire,non-dualistica come la si intende normalmente) ed equivalenza o 
altro? scusi la mia insolenza,è solo curiosità.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Chi fa domande intelligenti e all' interno di un contesto di ricerca, qui e' benvenuto. Non sono 

Tua sorella,  sono una delle  multiforme che Tu hai  assunto.  Non mi  dare  del  " lei"  .....:) 

Altroché se esiste! Esiste al livello Omega. Quello del Creatore : l' 8a dimensione.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Noi Rettiliani vinceremo. Non c'è speranza.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Interessante questo commento. "Vincere" e' una parola che non esiste......e neanche "perdere" 

. Altrimenti, avreste gia' vinto o gia' perso.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Tanto è  inutile  che tu  continui  a diffondere la  verità.  Non ti  ascolterà  nessuno,  come abbiamo 

previsto. Ritorneranno i Regni di Saturno e la Vergine.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

IO SONO ASCOLTATA xche' il futuro e'...... ora . Ed anche perché sono IO a determinare e a 

crearmi la realta' mia. E non Tu.......
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:



Ah beh se i commenti che non ti aggradano non li pubblichi andiamo bene...aumenti solo il mio 

scetticismo su tutta la storia...
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ebbene  sia.  In  casa  mia  passa  tutto  ciò  che  e  espresso  e  richiesto  nell'Amore  e  nell' 

INTELLIGENZA e  con  Amore.  Il  Tuo  commento  precedente  per  esempio  e'  una critica 

infondata, ma serviva spiegartelo.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente febbraio 2012:

Grazie  per l'aiuto che ci accordi, ma come si fa ad entrare in contatto con il Se` superiore o aprire il 

terzo occhio (attivare la ghiandola pineale)...Voglio sapere CHI SONO IO oltre il mio corpo, oltre il 

mio nome anagrafico quale è la mia vera identità perché mi sento intrappolato, non riesco ad andare 
in profondità nella meditazione, sono arrivato solo ad un piccolo gradino di sentire l'energia nelle 
mani ma avere la consapevolezza senza poter sapere chi sei veramente e un tormento. CHI SONO ?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ti puoi far aiutare da un'operatore Theta (Healing) o puoi diventare Tu stesso un'operatore 

Theta Healing. Quando saprai entrare in stato Theta avrai una porta aperta. E' il percorso 
più breve. Poi c'è l'altro percorso, ma richiede più tempo e consiste nel guardarti dentro e 
fuori, con grande attenzione, e nel frattempo, applicarti sulle invocazioni. Chiedere aiuto ed 
osservare. Ma dato che il tempo è poco, ti consiglio di farti aiutare da un'operatore Theta, tra 
di  loro  c'è  gente stupenda e molto saputa (ma questi  di  solito,  hanno fatto diversi  corsi).  
Sentire l'energia nelle  mani,  non è un gradino.  E' un'inclinazione.  Ognuno ha la propria. 

Forse puoi fare Reiki. Comunque, ti consiglio di interessarti al Diksha e di prendere la cosa 

seriamente perchè aiuta davvero nel Tuo caso. Probabilmente hai già il 3o occhio attivo, solo 
che se Ti mantieni a bassa energia, non ottieni niente da Te. Quando si fa ricerca spirituale, 
bisogna  mantenere  una  RIGOROSA  "DIETA  MENTALE"  consistente  nella  selezione 
OCULATA di chi si frequenta, e di tutto ciò che entra ed esce dalla Tua mente. Niente energie 

basse,  negative.  La  maggior  parte  di  Voi  non  ottiene  molto  da  sè  stesso, perchè 

SOTTOVALUTA questo fattore : IL FATTORE ENERGETICO MENTALE. Io sono molto 

risoluta  in  questo,  se  mi  avvicina  una persona negativa,  una volta  ok,  due anche,  tre,  la 
elimino. Se necessita, glielo dico anche chiaramente, è già successo. Se una persona è negativa, 
è un suo problema che diviene velocemente mio, se persisto nel mantenere un campo psichico 
aperto con questa persona. Perciò, io non frequento neanche persone anziane e malaticce, non 
solo persone negative.  Niente tormento !!!  Queste sono materie che vanno affrontate nella 
serenità perchè prendano significato. Se vivi il "chi sono ?" nel tormento, significa che manchi 

di  energia  e  che innanzitutto  non  stai  facendo  la  vita  che  vorresti,  e  l'infelicità  ti  toglie 

l'energia, che hai negatività all'interno di Te che devi eliminare, che subisci interferenze aliene 
da campo psichico che ti tolgono l'energia. In questo stato il Tuo Sè Superiore Ti potrà mai 
contattare ? No.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Leggi sul sito del conte rovescio il penultimo articolo, era quello l'articolo di cui ti parlavo, scusa 



per  il  fraintendimento!  era  cosi',  il  discorso,  tutto  giusto!  Tra  dieci  dodici  giorni  chissà' cosa 

vedremo....e non posso fare neanche un articolo....i tuoi superiori cosa dicono? dalla mansarda ,hai 

un esposizione rivolta al sorgere del sole?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

No, io vivo in mezzo alla città, qui il sole si vede poco. 

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Vengono utilizzate anche come cure naturali contro reumatismi e dolori di varie tipologie. la storia 

si racconta, niente di strano, lo sapevano prima di noi, i sardi antichi! Scherzo, ci sono libri da 
leggere a riguardo. per quanto detto prima in Sardegna sulle energie positive... è dovuto alla larga 
composizione granitica che ha effetto da millenni sulle persone.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Se parli con me (Wolf), non stò trovando l'inizio del Tuo commento. 

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Ciao, io mi occupo di matematica applicata in una università Toscana e mi interesso anche di fisica 
e mi ritengo apertissimo ad ogni possibilità. Premesso questo, mi domandavo se fosse possibile far 

capire di cosa stai parlando nel video!!! Non ci ho capito un tubo.. davvero!! Mi pare di aver capito 

che è legato a quella incisione maya sul 2012.. ma cosa dovrebbe accadere? Davvero mi piacerebbe 
capire quali sono le basi scientifiche su cui si basano queste ipotesi..se esistono, me le esporresti? 
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Scusami, se ho detto la parola "MAYA", significa che stavo sognando. Per tutto il resto, ero 

sveglia e senziente. Bene che Ti occupi di fisica. Allora, vai a dare un'occhio alla quantistica. 

Quando poi avrai trovato una connessione tra la fisica quantistica e la Tua anima (cioè con Te 

stesso),  allora  utilizzala  per  conoscere.  LA TUA  ANIMA,  E'  UN'  AUTENTICA  BASE 
SCENTIFICA, che ha valore quanto la mia. Da li in poi non ti serviranno più ne telescopio, ne 
formule  matematiche  per  guardare  fuori  nell'universo.  E  t'assicurò  sarà  un'universo 
espanso ! Dopodichè utilizzerai la matematica applicata, in modo tale da essere utile alla Tua 
razza.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non è detto che la potentissima forza positiva che hai ricevuto, sia dovuta al luogo. Bisogna 

valutare le caratteristiche magnetiche del luogo ed anche il Tuo stato d'animo in quel periodo 

ed anche con chi ti relazionavi in quel periodo. Stare in un luogo magnetico faciliterà, ma non 
è  una  cosa  neanche  tanto  necessaria.  Le  tecnologie  Helper  permettono  di  venir  prelevati 
virtualmente in qualsiasi posto ci si trovi. Anche in un bunker antiatomico. Ci hanno chiesto 

di radunarci in gruppi solo per un discorso di comodità loro ed efficienza .

…...........................................................................................................................................................



Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Io NON sono preposta per fare canalizzazioni private. Se hai molto questo desiderio, puoi 
contattare un'operatore Theta e chiedergli di entrare nel Tuo spazio e poi di contattare il Tuo 
Sè Superiore e se non sa di cosa si tratta, allora chiedigli di contattare il Tuo Angelo (che non è 

sempre la stessa cosa, ma è comunque valido) e a quel punto, gli potrai fare le domande che Ti 

stanno a cuore.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Io non ho capito molto bene la storia delle caverne. se potessi fare un video apposito mi farebbe 

piacere.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non c'è abbastanza da dire riguardo alle caverne per farne un video. C'è molto poco da dire,  

quanto c'era l'ho detto.  Ora,  c'è  soltanto da non entrarci  e  per riuscire  a fare questo  in 

momenti di panico, la cosa più sicura è rimanere settati sulle NOSTRE frequenze, cioè essere 
in comunicazione con una qualsiasi delle NOSTRE razze (perfetto è, se si tratta proprio della 

Tua stessa  razza).  A questo  punto,  la  Luce  che  ti  manderanno,  ti  permetterà  di  essere 

tranquilla ed impassibile, mentre tutti attorno a te, correranno all'impazzata, impauriti come 
caprioli durante una battuta di caccia. Tu sarai li e saprai esattamente cosa dovrai fare ....... e 
lo farai perchè verrai pilotata dalla Tua razza per via telepatica, come un robot. E questa è la 

sicurezza per Te stessa che non entrerai nelle caverne e che sarai sempre in salvo, qualsiasi 

tipo di cataclisma accada dove Tu ti troverai. (E questo vale anche per ogni-uno di NOI). No 
caverne, ma anche no basi sotterranee........OK ?
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Interessante, ma cosa starebbero combinando nei cieli con il cosiddetto dai media GeoEngineering? 
Che non sono altro che le coperture artificiali, ora i mainstream dicono che sia per combattere il 

cosiddetto Global Warming filtrando i raggi solari, ma è veramente vero? 

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non mi interesso a tematiche non legate all'evoluzione animica, in altre parole, mi occupo di 

ciò che può essere considerato "cibo per l'anima". Il "cibo per la mente" non mi serve, perchè 

è correlato a questo pianeta che stò per lasciare definitivamente.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Come aumento la densità mentale?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ti puoi leggere i libri di Vianna Stiebal e frequentare i corsi di Theta Healing, che in sostanza 
insegnano la Remote Wieving. Oppure, puoi imparare la Matrix Energetics, che insegna a 
modificare la realtà dai piani quantici. Puoi imparare la trance, come l'ho insegnata. Dopo che 



avrai  imparato  queste  tecniche  e  dopo  che  le  avrai  anche  esercitate,  sarai  aumentato  di 

densità mentale. La densità mentale, si aumenta automaticamente ogni volta che aumenti il 

tuo livello di autocoscienza. Il livello di autocoscienza, lo aumenti con la Conoscenza, che è il 
derivato della ricerca spirituale interiore.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Capisco. Ma come aumento la mia densità mentale? E l'energia? Tutti abbiamo un io superiore? 
Perché tutto questo interesse per la razza umana? So che sono tante domande , ma ho sempre avuto 

la sensazione di non essere di questo mondo, come posso levarmi questo dubbio?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Che tutti gli umani di questo pianeta abbiano un Sè Superiore non lo so. Però tutti coloro che 

passeranno, lo hanno già ora. Perchè la razza umana è Creatore Divino del livello superiore. 

Le  razze  non  umane  che  io  sappia,  sono  creatrice  di  livelli  inferiori.  Allora,  le  razze 
extraterrestri Helper ed aliene, hanno (per motivi differenti fra di loro) cercato di ibridarsi 
con gli umani e in molti casi ci sono riuscite.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Non entro nel merito di tutti questi commenti che sto leggendo, in ogni modo il percorso di ognuno 
è onorevole è  verrà  rispettato,  per  legittima scelta.  Volevo solo chiederti  in  che modo possano 
avvenire  le  ibridazioni.  Questi  tentativi  stanno  accadendo  tuttora?  ovviamente  la  Fonte  di 
provenienza della Forma interessata a questo (energeticamente), di ibridarsi con la razza umana, è 

riconoscibile dal piano vibratorio che entra in risonanza col tuo livello animico e da alcuni simboli.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Le ibridazioni avvengono in modo differente da razza a razza. Le razze che esistono sui piani 
più bassi, le effettuano semplicemente, eseguendo modifiche genetiche, come le conosciamo 
anche  noi  umani.  La  maggioranza  delle  razze,  anche  Helper,  le  effettuano,  modificando 

l'energia che Ti compone. Esseno, che sei  (tutti  noi lo  siamo) una mente,  l'energia Tua, è 

storata nella Tua mente. Cioè in tutti i concetti che la compongono. Ora ! Se i concetti che 
compongono  una  mente,  sono  anche  quelli  appartenenti  alla  forma  mentis  di  una  razza 
specifica,  la  creatura  umana,  diviene  automaticamente  ibridata  con  quella  razza.  Perchè 

anche le creature della razza stessa, sono "menti nello stato delle menti". Questi non sono 

"tentativi".  Sono realtà  che esistono da sempre.  Anche nelle  ere  precedenti.  Sono sempre 

esistiti. "....e da alcuni simboli". Il resto, è ok. Simboli......non saprei. Che simboli intendi ? A 

loro volta, gli  umani,  non possono fare a meno dell'interazione con le razze extraterrestri, 

perchè non si evolverebbero. Tutta la Creazione è interlacciata. Nessuno esiste da sè. Loro 

hanno bisogno di noi per dei  loro motivi  e noi umani abbiamo bisogno di loro per nostri 
motivi. Come farei io che sono un'umano ibrido, ad aiutarvi ed a darvi tante informazioni, se 
non avessi la razza Iargana, (e le altre razze Helper) che mi ha aiutato e protetto durante tutto 
il  percorso  di  conoscenza  ed  addestramento  che  ho  fatto  fino  ad  oggi  ?  Cosa  vi  potrei 
rispondere io adesso ? A loro volta gli Iargani hanno bisogno di me e di noi umano-ibridi  

iargani, perchè per mezzo di noi umano-ibridi, possono interagire su questo piano ed evitare 



che questo pianeta venga conquistato da coloro che provengono dall'universo dell'Antimateria 

e così è possibile mantenere la perfezione di Dio, anche sui piani superiori (perchè ciò che 

succede qui, si riflette anche di sopra). Per questi motivi, e molti altri, vi è interesse per la 
razza  umana.  Il  Creatore  ha  fornito  motivi  per  interagire  con  gli  umani,  ad  ogni  razza 
extraterrestre  che ha creato  e  questi  "motivi",  glieli  ha  settati  geneticamente.  Questo per 
avere la garanzia, che essi interagissero con gli umani, chi nel bene, chi nel male, ognuna sulla 
base della propria genetica. "Come aumento la densità mentale e l'energia" Ho già risposto a 
questa  domanda.  Qui  sotto.  VI  HO  TRASMESSO  LE  INVOCAZIONI.  UNA 
INVOCAZIONE E' UN POTENTE STRUMENTO PER OTTENERE CIO' CHE TI SERVE. 

Fai invocazioni chiedendo la Conoscenza. (Ma questo già l'ho detto nel video). Anche quel 

dubbio, te lo puoi togliere, chiedendo in invocazione. 

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Oggi, 11 gennaio 2012 sono le ore 00.15 a.m., volevo dirvi una cosa. Vi amo tanto. Vi amo 

tantissimo. L'Amore che mi date è preziosissimo. E' vita. Siete tutti tanto belli............. Questo 
anno, sarà un'anno diverso.  Più bello,  più pieno. L'Amore ci  tornerà a rivificare.  Abbiate 
gioia e grandezza. Soffermatevi nel silenzio ed ascoltate la Scèkina. ll Grande Spirito è attorno 
a NOI. TheW. 
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Salve, mi piacerebbe saperne di più e farti alcune domande più specifiche: per esempio, il tuo io

umano e il tuo io superiore sono due esseri differenti? Oppure: quando ti sei resa conto di non 
essere di questa dimensione? Come aumento la mia densità mentale? E sopratutto come faccio ad 
entrare in contatto con il mio io superiore?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Sono differenti e non sono differenti. Perchè essi sono le due parti della stessa cosa che Ti 

compone. Uno sei Tu qui ora, su questa coordinata spazio-temporale e dimensionale, l'altro sei 
Tu nel futuro-passato, su un'altra coordinata spazio-temporale e dimensionale. Sei sempre Tu 
e quando Tu di 3a, aumenti di energia, entri in comunione con Tè di 5a ? 6a ? 7a? Dipende da 
quanto anziano sei Tu. Ti rendi conto di non essere di questa dimensione, quando ti osservi 

attorno e percepisci chiaramente di percepire le cose in modo molto molto molto differente da 

tutti coloro che Ti sono attorno. Io, sin da quando avevo 10 anni o anche meno, mi chiedevo 
chi  fosse Dio e  cosa ci  facessi  io  qui.  Con una tale  ostinazione,  ed i  preti  non mi davano 
risposte, ad un certo punto per questo motivo, sono entrata in crisi di identità per un'anno. 
Allora, avevo 13 anni. Ed ho sentito un'impulso a rivolgermi al Taoismo. Erano gli anni 70 e 
non sapevo come raggiungerlo. I miei genitori mi avrebbero deriso se gliene avessi parlato.  

Pazientai e quando ne ebbi 15 con i soldi della paghetta, entrai in una libreria molto ben 

fornita ed il libraio mi diede un libro di Alan Watts. Lo lessi, non mi fu difficile capirlo, perchè 
ero tutorata dai Miei (ma l'ho capito oggi a posteriori). Non mi fu difficile capirlo. E così 
conobbi Dio di 7a. Quello puro, che agisce-non agendo. Che pensa-non pensando. Che crea 
non creando. Fino a 13 anni, ho avuto la capacità di modificare il pensiero altrui, secondo il 
mio  volere.  Lo  facevo  con  una  modalità  che  era  intenzionale-non  intenzionale....una  cosa 

strana. Ma mi accorgevo che i miei interlocutori, alla fine, facevano ciò che io volevo. Poi è 



finita...... Non ci riesco più....Più per ora ! Ma conto di riprendere ciò che era mio. Che sono 

appartengo alla razza Iargana ed a quale dimensione appartiene, me l'hanno detto gli iargani 
stessi. La densità mentale, la si aumenta tramite la CONOSCENZA CRISTALLIZZATA. Cioè 
interiorizzata fino ad imprimerla nella Tua stringa genetica. Quando questo è fatto, le Tue 
capacità mentali si potenziano automaticamente e riesci ad utilizzare la mente per qualcosa di 

più. A quel punto, sei aumentato di densità mentale. Oppure, puoi chiedere ad un Diksha-

Giver di darti il Diksha della Conoscenza, ne servono molti e la Grazia Divina dell'energia del  
Creatore  agirà  su  di  Te  automaticamente  modificando  la  Tua  stringa  genetica.  Alcuni 
chiamano questo,"attivazione del DNA". In realtà è una RI-attivazione. Con il Sè Superiore, 
si  entra  in  contatto  automaticamente,  qualora  si  aumenti  di  energia.  Le  tecniche  per 
aumentare  di  energia,  sono  svariate.  Le  invocazioni  sono  una,  altrimenti  puoi  fare  le 

meditazioni. Io non le faccio, perchè sono lunghe e le trovo non poco noiose. Basta che fai 

un'invocazione e chiedi al Tuo Sè Superiore di incorporarti.  Lui farà il resto (cioè Ti deve 

ripulire da energie negative e rialzarti energeticamente per poterti incorporare). Altrimenti 

puoi usare la tecnica Theta. Comunque, pensare positivo e mandare Luce in ogni angolo del 
Tuo mondo facilità  automaticamente l'incorporazione dal  Tuo Sè Superiore.  Ma dopo hai 
un'altro problema : riconoscere la Sua presenza dentro di Te. A volte i programmi che porti e 

che sostengono la Tua parte "razionale", ti possono facilmente impedire di riconoscere la Sua 

presenza in Te.  La Sua presenza in Te, è peraltro facile da rilevare : quando il Tuo mondo 
diviene "magico", Lui è in Te. Quando nella Tua mente c'è magia......Lui è in Te. E anche 
quando nella Tua mente non c'è magia.......io ed il mio Sè Superiore, comunichiamo meglio che 

tra  me e  Te,  perchè non serve  neanche una tastiera.  Ormai  la  compatibilità  vibrazionale 
richiesta per la comunione definitiva è, tra me e  Lui è ad un livello NON POCO avanzato, ed  
è  in continuo avanzamento.  Ed è giusto che sia così,  perchè all'ora  "ics" dovremo essere 

divenuti UNO, e poi potrò partire anch'io.

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Quest'anno porterà'  la conoscenza su ciò' che non ancora si conosce. il  libro di Oera linda e le 

comunicazioni  medianiche,  spiegheranno  come  si  e'  svolta  la  storia  e  sul  come  si  evolverà' 
quest'anno. 
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ti ringrazio per questa info. Io non ho desiderio di sapere come si evolverà quest'anno, e 
neanche ho intenzione di accumulare informazioni da chi non conosco nel momento in cui, ho 
la possibilità di averle da me, perciò semmai preferisco "muovere" me stessa. Comunque, stò 
vivendo  il  passaggio  in  modo  sereno,  poichè  non  sono  appassionata  alle  cose  che  ho,  e 

nemmeno  a  questo  pianeta  ed  a  questa dimensione.  Inoltre,  sono  già  ora  in  fase  di 

autotrasferimento. So già dove finirò e quando finirà il mio processo.........Il resto, è un  bel 

film, che stò preparando a godermi. La mente e l'anima e la coscienza, sono la stessa cosa. 
Perciò devi addestrare coscientemente la Tua mente, che comandi alla Tua anima di produrre 
Luce. A proposito prima che ti venga qualche paranoia impropria ! Non Ti preoccupare del 

controllo alieno. Si sa, che la guerra tra le forze del bene e del male, non è mai cessata e non 

cesserà mai.............mi sono spiegata ?  Devi semplicemente fare le invocazioni e visualizzare e 

trasmettere animicamente per mezzo del feeling Amore per le razze aliene, etc.....come Ti ho 



spiegato. Il motivo per cui non lo sanno le persone, è che non se ne accorgono. Il motivo  per 

cui non se ne accorgono, è che non hanno conoscenza e anche perchè questo stato mentale di  
controllo è talmente incessante, che il loro subconscio lo ha preso per "normale". Si, se la 
perdiamo veniamo rimessi sotto il  loro controllo.  Calcola che dal 90 al 95 % degli  umani 
attorno  a  Te,  sono  sotto  questo  controllo  mentale  alieno  tutti  giorni,  in  tutti  i  momenti.  

Sempre!  Tu gli parli e loro sono sotto controllo mentale alieno: gli alieni Ti stanno ascoltando 

e  magari  anche  rispondendo  per mezzo  di  questa  persona.  Il  controllo  alieno  e  pertanto 
l'interazione aliena con la razza umana, è CAPILLARE, ed esiste da millenni.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Grazie  per  la  risposta  alcune  cose  sono  più  chiare,  ma  nuove  domande  mi  vengono  a  mente,  

possiamo produrre energia e scappare dal loro controllo, ma allo stesso modo possiamo perdere 

quest'energia e essere rimessi sotto controllo? Quest'energia la produce la nostra forza vitale? La 
nostra parte anemica? In teoria se si esce dal corpo, possiamo aumentare la densità mentale ( come 

fanno i maestri con la meditazione?)

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Mi  risulta  che i  maestri  con la  meditazione,  non aumentino di  "densità  mentale",  ma di 
energia.  Non  è  la  stessa  cosa.  Quando  poi  hai  un  "tot"  di  energia  puoi  cambiare  di 

dimensione, ma non di densità mentale.  La Tua densità mentale è quella che corrisponde 

all'evoluzione che hai su questa coordinata temporale. Cambiare di dimensione lo puoi fare 
anche  senza  uscire  dal  corpo,  anche  in  normale  stato  di  coscienza,  anche  senza  fare 
meditazione.  Lo  puoi  fare,  nel  momento  in  cui  produci  Luce  (energia  magnetica).  E  la 
produci, nel momento in cui stai vivendo una vita felice, serena gioiosa, etc... E' per questo che 
ci  fanno vivere vite  infelici.  Per non farci  cambiare dimensione.  Per non far si  che noi  si 

produca Luce. ........Altrimenti scappiamo ! ........Altrimenti non siamo più controllabili. :-)

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Perché lo stato di coscienza è cosi tanto variabile nell'essere umano, un attimo si hanno grandi  

capacità mentali a livello di connessioni e un attimo dopo si regredisce a livelli primitivi?

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Per l'interferenza energetica continua ed estenuante di "gente" come quelli che scrivono sotto 
di  Te.  Parassiti  alieni  corporei  ed  incorporei  e  entità  negative  generiche.  Mentre  sei  in 

invocazione devi chiedere : Che tutte le forze del Male siano allontanate da Te e mandargli 

Diksha (energia magnetica), come ho spiegato nel video. La liberazione dei Tuoi Sè Superiori 

di 4a, 5a, 6a e Devi nominarle ognuna a voce alta, e poi mandare il Tuo feeling di Amore, per 

ognuna devi fare questo. Può capitare, che Ti venga da piangere per Amore, mentre ne nomini 
una tra queste e significa, che è la razza, con la quale sei in contatto in questo momento o che  
è la Tua razza stessa. Puoi fare tutto questo anche utilizzando la tecnica Theta. Così, come 
durante le invocazioni, puoi comandare come si fa con la tecnica Theta, ma in questo caso, 
devi comandare al Creatore, non comandare mai ad una creatura in particolare. Dopo aver 
comandato al Creatore, una creatura Ti risponderà. Dopo di che, devi fare un lungo sonno. E 



poi la Tua realtà cambierà e le energie attorno a Te, cambieranno conseguentemente. Dai 3 ai 

6 giorni. Pertanto, dopo lo devi rifare. E' meglio che tutto questo, un giorno si e due no, o 

anche più spesso. Se le mandi al Creatore, probabilmente risponderà Ashtar che Ti manderà 
qualcuno, se le mandi al Cristo, probabilmente trasferirà ad Ashtar che Ti manderà qualcuno. 

Poi  sempre  in  trance,  devi  ringraziare mandando  Amore,  tutte  le  razze  Helper.  Orione, 

Siriane, Arturiane, Pleiadiane, Iargane, Delfini di Sirio B e razze Cetacee, Cassiopeane, Alpha 
Centauri, Pegaso, razze elfiche, Andromeda, Centauriani, Bellatrix (altre non ve ne sono nella 
mia esperienza). E mentre lo fai, devi immaginarti una corda con una forbice che taglia la 

corda. Dopo di che, devi rimanere collegato ed assumere prana in stato di non-pensiero più a 

lungo che puoi, nel frattempo Tu devi mandare Amore nell'ultradimensione. Queste richieste, 
le  devi  indirizzare  a  mio  fratello  Ashtar,  oppure  al  Cristo,  oppure  al  Creatore.  Poi:  Il 
potenziamento energetico dei Tuoi Sè Superiori di 4a, 5a, 6a il riallineamento degli stessi ed il 

collasso  degli  stessi  all'interno  del  loro  Sè  Inferiore  di 3a  (Tu).  Poi  devi  chiedere  il 

ribilanciamento  delle  (Tue)  serotonine  e  noradrenaline,  per  il  TUO  MASSIMO  BENE 
SUPREMO (devi  dire anche questo).  Poi devi chiedere che tutti  i  collegamenti  con campi 
psichici, i ganci psichici, i link psichici, con creature negative, siano eliminati da Te.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Io non la paragono a nessuno, ne come Malanga ne come altri: siamo unici e tali rimaniamo. A 

sensazione,  credo che  gli  ultimi messaggi  non siano dettati  da lei,  forse  per  avermi preso alla 

leggera.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

C'è ben poco di dettato da me personalmente. Preferisco sempre evitare di prendermi l'onere 
di dirvi cose senza il supporto di quelli di sopra. In questo caso, il supporto viene da Ashtar o  
se si tratta di altre creature, ne è comunque a conoscenza e ne hanno Sua approvazione. Sia 

che si sia parte della Confederazione Galattica o comunque di razza Helper, sia che si sia 

stanziati dentro o fuori Matrix, non facciamo mai nulla, senza che tutti gli altri di NOI lo 

sappiano e senza la loro approvazione.
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Le prove che io chiedo non le chiedo per me ma,per chi vuole avvicinarsi a queste realtà', che messe 

come gli  ultimi messaggi,dimostrano che diventa un discorso chiuso quando non vorrei  che lo 

fosse.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Risponderò riguardo a questa questione, con un video. Perchè c'è molto da dire a riguardo. 

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Risalve Milady, precedentemente chiesto delle prove tangibili,non ho ancora ricevuto risposta. Su 

tale affermazioni bisogna essere sicuri:nel caso non avesse un sito,vi pregherei di contattarmi sul 
blog del conte rovescio,creato da pochi mesi e in cerca di verità' ancora nascoste .Attendo risposta 



Grazie.
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

E se io non Te le volessi dare le "prove tangibili" ? Ahahahahaha !!!!! :-)))))) NEL VOSTRO 
SUPPONENTE IMMAGINARIO, VI E' LA CONVINZIONE CHE SE VOI MI CREDETE, 
QUALCOSA ME NE VENGA E SE VOI NON MI CREDETE QUALCOSA ME NE TOLGA. 
Io non sono Malanga. Lui si attiene ai condizionamenti/programmazioni di Matrix, IO NO. 

Lui ha una missione, io ne ho una solo leggermente similare, ma non è uguale. Detengo le Sue 

stesse  conoscenze  di  base,  ma la  mia  missione,  è  molto  meno  "tracciabile"  della  Sua  ed 

ovviamente, chi ha conferito questa particolare missione a me, lo ha fatto perchè sa, che la 

mia personalità, è molto meno "tracciabile" di quella di Malanga e della Vostra, Perciò io rido 
!!!! :-)))
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Sono come risucchiato da questa  tematica,  lo  studio  sul come meglio prepararmi è  argomento 

centrale delle domande che mi pongo. Un dubbio mi viene, c'è la possibilità di sapere, visto che ne 
hai facoltà, il nome od i nomi di questi fantomatici operatori forvianti?
…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Non sono fantomatici, si creano una credibilità, con tecniche mentali oculate, gestite dai loro 

Se Superiori. Ovviamente ne nomi ne cognomi, creerebbe solo una guerra tra esseri umani, in 
questo caso tra me e loro, ed io ho ben chiaro dove e come, devo e dovrò impegnare il mio  
tempo e  le  mie  energie:  non in perdite  di  tempo qui  in 3a.  Stiamo (io e  quelli  di  sopra), 
gestendo il problema ma in ben altro modo. Comunque darò informazioni più precise su come 
riconoscere queste creature. B N
…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

A prova di quanto detto, cosa può' comunicare per eliminare ogni dubbio? Buongiorno Milady; ho 

ascoltato con curiosità' il suo discorso e il suo sguardo spesso,si perde in un vuoto di solitudine. 

Non trasmette ciò' che dice veramente.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

E' ovvio che si perda nel vuoto, ma la solitudine non centra. In realtà non si perde nel vuoto, è 

la mente, che sta cercando di mantenere il filo dei discorsi, cercando le parole più appropriate, 
esprimendole nel modo più appropriato. A me questi concetti non sono stati spiegati in modo 
lineare, come quando li studi su un libro di scuola. E questo In realtà, sarebbe il video di  
prova, che poi ho lasciato e non cancellato, perchè  ho visto, che quanto dovevo dire, era stato 

comunque detto tutto in modo soddisfacente. A questo punto, gli sguardi e la voce, hanno una 

posizione secondaria. Malanga ? Tutto di bene e tutto di buono, grazie a Dio, che ha pensato 
di creare Malanga. E grazie a Dio, che Malanga si è offerto per il Rescue Project. Mente fuori 
dagli  schemi,  pensiero  indipendente,  mente  infinitamente  eccelsa  e  VIVA !!!  Un  classico 
Cassiopeano !! (Ma è bene non dirlo a Lui, non lo sa...conosce tutte le razze aliene, ma non 
conosce  quella  a  cui  appartiene  !  E'  del  resto  un'informazione  ininfluente  per  Lui,  le 



protezioni e le illuminazioni, gliele abbiamo sempre date comunque).

…............................................................................................................................................................
Domanda da un utente gennaio 2012:

Grazie cercherò' di restare informato :-) ma sembra tutto irreale scusami se te lo dico ma trovo tutto 

molto molto strano.

…............................................................................................................................................................
Risposta di TheWolvessyster Wolf: 

Ciao, se trovi tutto molto strano, va bene così. Questo è il Tuo livello oggi. L'importante è che 

Tu non trovi tutto molto strano l'anno prossimo, per quel periodo sarà bene essere aggiornati.  
Il Sole Splende ! Wolf. 
…............................................................................................................................................................


